

II ENCUENTRO PLURINACIONAL DE MUJERES LLAMA A HUELGA GENERAL EL 8M, FUERA PIÑERA Y LIBERTAD A LOS PRESOS POR LUCHAR

Más de 3 mil mujeres participaron en el Segundo Encuentro Plurinacional de las que luchan, una cifra que duplicó la participación en el primer Encuentro. Esto se enmarca en el proceso revolucionario que vivimos. Miles de mujeres de todo Chile y de otros países hablando de política, de la necesidad de combatir al machismo, para lo cual incluso hay que derrocar a Piñera y profundizar la revolución.

Hubo comisiones que trataron: violencia machista; proceso constituyente; antirracismo; inmigración; luchas anticarcelarias; derechos de la niñez y adolescencia; derecho al agua; trabajo y seguridad social; etc.



En todas las discusiones el eco de las exigencias llegaban a lo mismo: Fuera Piñera; Juicio y castigo a todos los responsables de las violaciones a DDHH; Libertad a todos los presos por luchar; hubo rechazo de varias comisiones al Acuerdo por la Paz y desconfianza en este proceso constituyente encabezado por el gobierno, se exigió una Asamblea constituyente libre y soberana, sin presos políticos, sin Piñera y con enfoque feminista. El Encuentro además exigió en particular, juicio y castigo para los militares responsables de las violaciones a mujeres en Haití, mientras ocuparon el país con la Minustah



Huelga General indefinida empezando desde el 8M, un llamado internacionalista

Se hizo un llamado a Huelga general que avance a ser indefinida y que inicie con movilización el domingo 8 de marzo, siguiendo el lunes 9 con un llamado a parar la producción en todos los lugares de trabajo, especialmente en sectores estratégicos como mineros, portuarios, trabajadores forestales, para ir a huelga en alianza con los territorios y las asambleas populares.

Una de las consignas fue: una mujer, una barricada. El objetivo

es darle un nuevo impulso a la revolución en curso, que la huelga tenga el objetivo de derrocar a Piñera y lograr todas nuestras demandas. El llamado también se extenderá a otros países, que todas las mujeres y trabajadores del mundo hagamos de este 8M y el resto de marzo un mes de lucha y expandamos la revolución chilena. Las y los trabajadores debemos hacer eco de este llamado a Huelga General, para seguir adelante con esta revolución.

Libertad a las y los presos por luchar

El Encuentro dio especial mención a la necesidad de liberar a las y los presos por luchar. Se leyó la carta de un preso por luchar de Diego Espinoza, a través de la participación de su madre en el Encuentro. Es una necesidad de la revolución luchar para liberar a esos más de 2000 compañeros y compañeras que se encuentran encarcelados solo por luchar y poner su vida y libertad al servicio de esta revolución, al servicio de una lucha por una vida mejor para todas y todos. Varias asambleas territoriales toman esta tarea, así como la Coordinadora 18 de Octubre que convocó a que esta semana fuera de agitación nacional e internacional por la libertad de las y los presos.



¡CHILE DEBE SER LA TUMBA DEL CAPITALISMO Y DEL MACHISMO!



¡CONSTRUYAMOS EL MIT!

CONTÁCTANOS ACÁ:

 /MIT CHILE LIT CI

 /MIT_CHILE

 +569-40235262



¿QUÉ ES EL MOVIMIENTO INTERNACIONAL DE TRABAJADORES (MIT)?

Somos una organización política de trabajadores y estudiantes, que lucha por acabar con el robo de los empresarios y sus gobiernos a los trabajadores (acabar con la explotación), y por acabar con toda forma de opresión o discriminación (de género, raza, país de procedencia, etc). Para eso tomamos el ejemplo de la Revolución Rusa, pues sigue más vigente que nunca: hace más de 100 años, tras una importante movilización, los trabajadores/as lograron tomar el poder y ser ellos mismos con democracia obrera, quienes gobernaron y dirigieron el país. Desde el MIT luchamos por una revolución socialista y un gobierno de los trabajadores a nivel internacional.